

Cuestiona Loretta reducción salarial

REFORMA / STAFF

La Ministra Loretta Ortiz se quejó del recorte a los salarios en la Suprema Corte de Justicia, luego de que se aprobó la noche del viernes la reducción de los sueldos netos mensuales.

El Órgano de Administración Judicial (OAJ) oficializó la reducción de los sueldos netos mensuales para Ministros, Magistrados, integrantes del pleno del órgano y Jueces.

Desde octubre de 2024, la Corte ajustó las remuneraciones de 330 altos mandos, incluidos los 11 Ministros, por debajo de las que percibe la Presidenta Claudia Sheinbaum, tras aprobar su solicitud de presupuesto de 5 mil 922.9 millones de pesos para 2025.

Esto implicó que se bajaran en un 47 por ciento los ingresos de los Ministros a partir de enero, tal como lo estableció la reforma judicial.

La Ministra dijo que aunque la reducción de salarios y prestaciones fue una condición que aceptó al participar en el proceso de elección por medio del voto popular, llamó a que se revisen las prestaciones que reciben porque es mucha la responsabilidad que tienen.

que tienen.

“Nos disminuyeron el salario, yo ganaba 200 y pico y ahora gano 137 mil (pesos al mes)”, aseguró.

En entrevista en Radiofórmula, expresó que fue una rebaja “muy, muy fuerte”.

- ¿Fue injusta?, se le preguntó.

“Yo creo que sí, para el trabajo y la responsabilidad que tenemos”, respondió.

Si bien los Ministros deben estar por debajo del sueldo del Ejecutivo federal, se pronunció por revisar el tema de las prestaciones.

“Sí deberíamos de estar por debajo de la Presidenta, pero atendiendo a otras cuestiones como son las prestaciones”, refirió.

Ortiz citó que su secretaria particular gana 110 mil pesos, casi lo mismo que ella.

La Ministra recordó que al iniciar la nueva integración en la Corte, a los Ministros les cancelaron el seguro de gastos médicos y la pensión de jubilación.

Mencionó que también les prohibieron ir a restaurantes.

Sin embargo, dijo que es diferente usar recursos públicos a gastar dinero propio en lugares de lujo.

“¿Y qué? ¿Porque me ven en el Au Pied de Couchon no estoy en la austeridad? No lo hago con recursos públicos. La austeridad debe ser bien entendida, yo no malgasto ni hago gastos superfluos con el recurso público”, soltó.



Alfredo Moreno

/// Mi secretaria particular gana 110 mil pesos, y yo voy a ganar 137 mil pesos. O sea, no es la misma responsabilidad”.
Loretta Ortiz, Ministra